

九州本部長就任あいさつ



九州本部長 佐竹芳郎

甲斐九州本部長の後任として、平成 29 年 7 月 5 日より九州本部長に就任しました佐竹芳郎です。よろしくお願い致します。

甲斐さんは九州本部長を 8 年間勤め、技術士会九州本部の活動に、強い指導力を発揮して、尽力をされました。この間、福岡での全国大会の開催。北九州市での西日本研究・業績発表大会の開催、平成 28 年熊本地震復興支援会議の設置と活動及び報告書の作成など大きな業績を残されました。また、九州本部の財政健全化も図り、活動用の資産も確保しておりました。大変ありがたいことですし、これまでの努力に感謝致します。

引き継いだ私も、九州本部の活動の活性化に一層努力していきたいと思います。また、技術士会の社会貢献活動にも尽力したいと思います。

そして、時代の動き、環境の変化に順応して、積極的に対応を図っていききたいと思います。

平成 29 年 6 月に与党の技術士議員連盟が発足しました。国会議員の皆様の方も借りながら技術士制度の改善を図っていききたいと思います。

技術士の地位の向上、技術士資格と他省庁の国家資格の相互認証の拡充、CPD 取得の強化、技術者倫理の向上などに力を入れていきたいと思います。更に、文部科学省の科学技術・学術審議会技術士分科会で議論の始まった技術士資格の更新制度の検討にも対応していきたいと思います。

技術士の皆さんと意思疎通をよく図り、協力しながら、九州の技術士活動の向上に尽力したいと思いますので、よろしくお願い致します。